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宇摩法人会が市内小中学校にデジタルカメラを寄贈

　9月 20 日（水）、公益社団法人宇摩法人会（石﨑康
文会長）から市内の小中学校に、デジタルカメラ 25
台が寄贈されました。同会は、社会貢献活動の一環
として、本市の学校教育の発展に役立ててもらおう
と教育機器などを毎年寄贈しており、今回で 9回目
になります。なお、寄贈されたカメラは、市内小中
学校に 1台ずつ贈られます。

宇摩ゴルフ協会が特別支援教育支援寄附金を贈呈

　9月 22 日（金）、宇摩ゴルフ協会（合田浩三会長）
から、市内の福祉や教育関係団体への寄附金贈呈式
が行われました。これは6月に新居浜市で行われた「第
25 回四国中央市特別支援教育支援チャリティーゴル
フ大会」で、協賛企業や参加者から寄せられた支援
金 355 万円が寄附されたものです。

四国中央市民生児童委員協議会が検査器具を寄贈

　10 月 5 日（木）、　民生委員創設 100 周年を記念し、
四国中央市民生児童委員協議会（長野勝重会長）か
ら本市に知能検査セットが寄贈されました。寄贈さ
れた知能検査セットは、Palette（パレット）内にあ
る子ども若者総合相談センターで実施している発達
検査で活用されます。

編 集 後 記

　取材のため土居秋祭りかきくらべを訪れました。初め
て見るかきくらべに圧倒されながらも、勇壮な太鼓台
や担き夫たちを間近に見ることができ、心躍りながら
シャッターを切りました。（石）

　熱戦が続いたえひめ国体。市民ボランティアや競技補
助員を務めた中学・高校生、そして競技会場に響く大声
援…。多くの方々に支えられ、たくさんの愛顔と感動に
出会えた大会でした。（西）

　この間、公衆浴場でお会いした大豊町の方から量が多
い食堂の話を伺いました。全国的にも有名らしく行列が
できる程繁盛しているそうです。お値段も安く、おいし
いとの事なので、折をみて行こうと思いました。（和）

第 17 回全国障害者スポーツ大会
「愛顔（えがお）つなぐえひめ大会」出場報告

　10 月 11 日（水）、10 月 28 日から 30 日まで開催さ
れる第 17 回全国障害者スポーツ大会「愛顔（えがお）
つなぐえひめ大会」への出場報告に市内選手団が市
役所を訪れました。篠原市長は「それぞれの種目で
練習してきたことを精いっぱい発揮できるよう、頑
張ってください」と激励しました。

市役所に来訪された選手のみなさん

【フライングディスク】一柳初太郎さん、梶原純逸さん、
　　　　　　　　　加地 巧さん

【水泳】宮崎信博さん
【陸上】近藤智哉さん、河村康平さん
【バスケットボール女子】吉岡紗由さん
【車椅子バスケットボール】津島朋之さん
【バレーボール身体男子】松岡達也さん
【バレーボール身体女子】参鍋由美さん
【サッカー】東村 琉さん
【フットベースボール】岩崎玲音さん

■ 11/12 日（日）子育てフェスタ 2017　随時～
■ 11/19 日（日）産業祭　随時～　※雨で登場できない時あり

今月のしこちゅ～お出かけ予定 場所：伊予三島運動公園体育館


